

MENSAJE DE BIENVENIDA



Dr. Pedro Vázquez Soto

*Presidente de las Jornadas de Invierno de la Sociedad de Neurocirugía de Chile.
Presidente del Comité Organizador del Congreso Latinoamericano de Neurocirugía Funcional y Estereotaxia.*

Estimados Colegas y amigos:

La neurocirugía funcional, ha tenido un gran desarrollo en todos sus capítulos a nivel mundial y los países latinoamericanos han ayudado en este desarrollo de manera sustancial.

En esta ocasión la Sociedad de Neurocirugía de Chile ha designado al Departamento de Neurocirugía del Hospital de Carabineros de Chile para organizar las XXVIII Jornadas de Invierno del 21 y 23 de mayo de 2015, habiéndome encomendado la presidencia de este importante evento, cosa que he tomado con gran satisfacción y al mismo tiempo, con gran responsabilidad. Este encuentro ha tenido la oportunidad de fusionarse con los grupos más representativos en Latinoamérica de neurocirugía funcional y estereotaxia como son la Sociedad Latinoamericana de Neurocirugía Funcional y Estereotaxia (SLANFE) y la Reunión Conjunta del Cono Sur (ABCUR). En conjunto hemos desarrollado el **Congreso Latinoamericano de Neurocirugía Funcional y Estereotaxia**, en el cual además, me ha tocado presidir el Comité Organizador integrado por colegas de diversos países tales como: México, Venezuela, Colombia, Cuba, Ecuador, Brasil, Uruguay, Paraguay, Argentina y Chile. Gracias a su intervención, ha sido posible la participación de los conferencistas más representativos de cada país en sus diferentes áreas de estudio y trabajo en temas tales como neuronavegación y estereotaxia, cirugía de la epilepsia, movimientos anormales, dolor, espasticidad, psicocirugía y radiocirugía, permitiendo un programa científico de primer nivel.

Por este motivo, deseo extender mis más sinceros agradecimientos a todos los colegas que asisten y comparten sus conocimientos científicos y que además nos brindan su amistad, ya que como es propio de estos encuentros y de los países integrantes, compartiremos también gratos momentos de camaradería.

También agradecer a todas las empresas que cada año nos colaboran y en esta ocasión han dicho presente, junto a las nuevas empresas que han querido estar con nosotros y que sin todos ellos no hubiera sido posible llevar a efecto este magnífico evento.

Estimados colegas y amigos, sean todos bienvenidos al Congreso Latinoamericano de Neurocirugía Funcional y Estereotaxia. Queremos que se sientan como en su casa y que compartamos e integremos lo científico y académico con confraternidad.